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为什么没有做茶叶的上市公司－一家公司为什么要上市？
有些为什么选择不上市?-股识吧

一、为什么我做不了网络上的茶叶生意呢？

和我一样，因为信誉太底啦，没人关注

二、

三、中国黑茶网与中财沃顿有没有合作？真的合体了吗？

我知道这两家公司貌似合体为上市做准备啊，一家是做茶叶的。
两家公司合作之后，一家是做金融的，实力强，可以加快公司上市的步伐

四、公司想要品牌形象包装，厦门有没有既有设计又能技术还能
策划的公司，我们是上市公司要求很高？

确实，核心动力品牌机构不错的，我们之前是做食品、红酒、茶叶等都有找他们做
过产品包装设计，很不错，产品上市后销量也很好。

五、为什么现在没有公司在上交所上市呢?

有啊。
农行
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六、为什么好的茶叶的盒上没有生产厂家和日期呢？

很多好的茶，来自天然，来自农民之手，农民没工厂，有工厂的那是大批量的茶，
就不好了。
所以叫农民去做包装，几乎不可能。
而且好茶大家都心知肚明，都去抢，包装经常还给好茶带来了污染。
希望帮到你了。

七、为何中国茶叶电商没有诞生一个强势品牌？

核心提示：我认为主要原因有：1，消费人群小茶叶的绝对消费量很惊人但是消费
人群很集中。
电商的主要客户群是网民（在中国大部分在20岁左右），中国网民的年龄段决定了
不会太多有人喜欢喝茶（还体会不到茶叶的魅力）。
在中国...我认为主要原因有：1，消费人群小茶叶的绝对消费量很惊人但是消费人
群很集中。
电商的主要客户群是网民（在中国大部分在20岁左右），中国网民的年龄段决定了
不会太多有人喜欢喝茶（还体会不到茶叶的魅力）。
在中国看到更多的是在网吧或家上网的人大部分是手拿可乐之类的饮料，基本上没
有像带杯热茶上网的。
反正我身边网购上瘾的人，对他们来说比起茶叶更欢迎咖啡或茶饮料。
由此可见，茶叶的消费人群和电商客户的重合度非常小。
所以，茶叶不是电商客户的那杯“Tea”，自然没有产生巨大的网络购买量。
2，茶叶的特性使然正如畅维所说：父母是做茶叶生意的，10多年了。
。
真正喝茶的人，不可能看看图片就下单了。
因为这个山头和那个山头的同种茶叶味道就不同，还有采摘时间，降雨量等因素影
响，从而品质不稳定。
300块的铁观音和400快的铁观音我是真心喝不出来差别。
所以定价就是一个大问题。
就像买首饰，散装酒，等没有一个行业规范中国的茶叶品种样式太多了，这个山头
和那个山头的香气和回甘都会不同。
所以，茶叶的这个特性决定了网购即使是一个大品牌也不能让用户产生一个稳定用
户体验，只有亲口品尝才能产生好的购买决定。
3，电商的特性使然。
电商强调用和体验，用户体验不一定指性价比高的产品而是性价比稳定的产品。
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打个不太贴切比方：两个射击选手各五颗子弹比赛。
一个人5颗全部集中在靶的左下角4点钟位置的5环处，弹孔非常集中；
一个人5颗子弹散射在靶的四个角落和中心，5，6，7，8，9，10环。
可能最终射击比赛成绩后者更高一些，但是如果把射击比赛换成是用户体验的话恐
怕前者的用和体验会更好。
因为对理性的客户来说，花500买山寨手机不期望能有iPhone5的全部功能，只要能
像iPhone5就足够了。
也就是说理性的客户在花钱消费时得到的产品永远是在自己的期望之内或更好才会
产生好的用户体验。

八、一家公司为什么要上市？有些为什么选择不上市?

上市一般是为了筹集资金再发展，一方面可以提高公司的知名度。
不过目前中国A股的公司上市是为了圈股民的钱的.
企业上市，是一项专业性极强的工作，更是一项纷繁浩大的系统工程。
在企业上市的过程中，多项工作同时交叉进行，需要编写多达40种以上的各种文件
资料，通过几十个主管机构与部门的审批，任何一个步骤出现微小的偏差，都会影
响整个上市进程，所以，必须谨慎对待整个上市过程。
在企业股改上市过程中，聘请财务顾问机构是企业改制上市中的重要一环，也是国
际惯例。
专业的“上市财务顾问”机构不是人们通常所理解的财会方面的专家顾问，而是特
指为企业在资本运营方面提供投资银行服务的机构。
它的主要职责是协助企业进行投融资决策和企业的资本运营。
财务顾问机构协助企业完成投资、融资、私募、并购、重组、公关、财务疏理、税
务筹划等战略活动的策划、调研和操作，从而保证企业总体发展战略的贯彻实施。
高水平、高素质的财务顾问机构是满足企业成功上市的重要中介机构。
上市公司是指所发行的股票经过国务院或者国务院授权的证券管理部门批准在证券
交易所上市交易的股份有限公司。
所谓非上市公司是指其股票没有上市和没有在证券交易所交易的股份有限公司。
上市公司是股份有限公司的一种，这种公司到证券交易所上市交易，除了必须经过
批准外，还必须符合一定的条件。
公司符合上市条件但不上市的理由有多个，个人觉得最主要的理由是上市成本（投
行/律所/会计师事务所等中介费用，公司改制的费用和时间成本等）与维持上市的
成本（持续的信息披露和监管）。
如果公司本身现金流充足并有多方面的融资渠道，且公司不愿对外披露过多公司的
运营和财务数据，不上市是一个更明智的选择。
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